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明星跨界做设计，早已成为了一种风

潮，而其中可以沉下来，正儿八经地开创

自己品牌的却为数不多。一度是热辣性感

代言人的阿妹近些年来也在不断尝试做

着各个领域的设计，热爱高跟鞋的她，据

说藏品已经多达数百双，所以，将首个个

人同名品牌AMEI定在名副其实的“恨天

高”上——15厘米起跳，最高20厘米，也算

是情理之中的选择了。

生活周刊：当初，你推出AMEI这个

高跟鞋品牌的初衷是什么？

阿妹：人家说每个好厨师必须具备灵

敏的舌头，所以当我想要有自己品牌的时

候，当然第一个会想到高跟鞋，因为除了

我的声音之外，我最敏感的部位应该就是

我的双脚了。穿了那么多年的高跟鞋，我

已经练就了去买鞋的时候用眼睛看就知

道好不好穿的功夫！每一双高跟鞋对我而

言都赋予了不同的意义，我平常会随着每

天心情的变化，而搭配不同的高跟鞋。一

双美丽的高跟鞋，是女人最好的武器，那

个武器不是用来对付任何人的。而是用来

展现魅力、自信的。

生活周刊：这些高跟鞋的跟，真的

都很高哦！

阿妹：我觉得女人必须要有一定高

度，才能成就不同视野，希望每个女人都

可以借高跟鞋来增加信心与魅力。Step 

Higher是踩出自信和从容的步伐，伴随铿

锵有力的节拍，享受登峰繁荣魅力，性感

水到渠成。希望穿上我的高跟鞋，能让大

家感到非常有自信，觉得自己的身体线条

很漂亮、走路更有节奏感，彷佛可以吸引

所有人的目光！

生活周刊：在品牌中，你担任的职

务是设计总监，此次，你还邀请了来自

意大利的设计师和你合作？

阿妹：是的，毕竟我不是专业设计

师，很多想法我都只能用说的，所以我们

一开始先花了很多时间让他们知道我的

想法和方向，然后再把我形容的绘制成设

计图给我看。到了那个阶段因为想法已经

有了雏形，我就很好指引大家，这里不对、

那里要修，然后我的孩子们就一双一双的

成形了。

生活周刊：在你眼里，今年夏天女

鞋的流行趋势是怎么样的？谈一下你本

季的创作灵感与构思吧！

阿妹：我觉得其实除了一些特殊需求

的人，女人的高跟鞋不应该只是追求当季

流行的款式，像这几年流行在鞋跟上作

文章，但你会发现当你在搭配一些衣服的

时候，简单的基本款式反而会是你鞋柜

里最受宠爱的。所以对我来说，流行的元

素当然要有，但我也都会搭配简单的、实

用的基本款一起推出。因为是第一季的产

品，为了快速把品牌印象建立起来，很多

元素都是从我自己身上发想的，舞台感、

我的原住民身份等等，当他们都变成高跟

鞋的主题，真的是很有意思的一件事。

生活周刊：你是一个高跟鞋达

人，可以和我们分享一些穿着高跟鞋的

搭配小秘诀吗？

阿妹：高跟鞋的学问是很复杂的，款

式因为个人喜爱而异就不多说，但是我觉

得高跟鞋最重要的是要舒适、安全。之后

再把平常自己穿衣服的风格作为基础来

挑选搭配的鞋款。在挑选的时候应该要多

试，穿上一双新鞋就要对着镜子仔细思考

再出手，比方说希望看起来腿更修长，就不

要选择视觉上会有截断脚背线条的扣环等

等，都是因人而异的小技巧。

生活周刊：除了高跟鞋，你还会考

虑推出其它的品牌吗？

阿妹：接下来会有一系列搭配的首

饰，也将在不久的将来和大家见面。

本季，AMEI一共发布了四个系列，表

现出各式各样的阿妹式性感，包括充满戏剧

性与舞台效果的“耀眼结构系列”、简约性

感的“经典魅力系列”、狂野动感的“激情火

焰系列”、既民俗风又现代感的“卑南图腾

系列”。

■耀眼结构系列的设计夸张、霸气，每

双鞋款都超高20公分鞋跟。全球限量仅100

双，并且以阿妹本人的37号鞋码制造，极具

收藏意义。阿妹说，穿上这么有个性的鞋

子，要如何去驾驭它，会很有趣。

■经典魅力系列表现出女性的典型性

感，强调女人脚踝的设计，让双腿显得更

加修长，最能够满足喜欢穿高跟鞋的女孩

们，都希望能展现自己性感姿态的心情。

■卑南图腾系列将原住民图腾与时尚

完美融合，是阿妹最喜欢的一个系列。身为

卑南族原住民，阿妹开心表示，能够把族里

的图腾运用在自己品牌鞋上，是一件非常荣

耀的事。

■激情火焰系列如同阿密特一样大胆

狂野、极具摇滚性格，如果你是一个很酷的

女生，或者你想尝试酷酷的、性感但又不会

太女生的鞋形，就可以尝试激情火焰系列。

在显山露水的夏天，无论是穿

着或长或短的裙子、或素或花的裤

子，一双画龙点睛的高跟鞋绝对是

让女人们鹤立鸡群的法宝，甚至是

夺人眼球的主角！
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 情迷高跟鞋

 阿妹只爱“恨天高”


